

40 Jahre VBC Langenthal



1983 entstand aus dem Zusammenschluss der Volleyballgruppe des Frauenturnvereins Langenthal und dem VBC Langenthal, der damals nur aus jungen Männern bestand, der Volleyballclub Langenthal mit mittlerweile fast 170 Aktivmitgliedern (Stand April 2023).

Spass, Leidenschaft, Teamgeist und abwechslungsreiche Trainings erwarten dich. Ob Frau oder Mann, jung oder alt, ambitioniert oder PlauschvolleyballerIn – beim VBC Langenthal wird es dir bestimmt nicht langweilig. Neben der Meisterschaft und den Trainings in den Teams gehören auch die jährlichen vereinsinternen Plauschturniere in der Halle und auf dem Sand zu den Höhepunkten unseres Vereinslebens.

Wenn dich eine unserer Mannschaften anspricht oder du einfach gerne einmal reinschauen möchtest und noch nicht weisst, in welchem Team, helfen dir unsere Sportchefinnen gerne weiter (chef-sport@langenthal.ch). Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage.



GEGRÜNDET

1983

PRÄSIDENT

Jan Herzig

MITGLIEDER

170

KONTAKT

Jan Herzig

078 710 61 64

jan.herzig@vbclangenthal.ch

www.vbclangenthal.ch